

Modèle de championnat national 2024 FAQ

Q : Pourquoi BCB a-t-il modifié les championnats nationaux ?

R : Les formats utilisés entre 2013 et 2023 ne répondaient pas aux objectifs d'un championnat. Avec l'augmentation rapide des coûts et la diminution du financement, il y avait des pressions financières à tous les niveaux. Au cours des cinq dernières années, il y a eu de moins en moins d'installations prêtes à accueillir un événement national. Les ressources déjà limitées étant réparties sur sept événements nationaux, il était de plus en plus difficile pour BCB de soutenir chaque événement selon les normes requises. Enfin, les données relatives à la participation aux cinq derniers championnats nationaux ont montré une baisse significative. Il était donc essentiel de trouver un format pour aider les petites provinces à revigorer leur programme de compétition.

Q : Quels sont les objectifs d'un programme de championnat national ?

R : Les objectifs d'un programme de championnats nationaux consistent à offrir une expérience de compétition significative, à générer des revenus (ou au moins à atteindre le seuil de rentabilité) et à présenter le sport aux participants actuels et potentiels. Un objectif à plus long terme est également de créer une connexion et un enthousiasme parmi les boulistes récréatifs pour les championnats nationaux, de la même manière que les participants récréatifs dans d'autres sports sont désireux d'assister et de soutenir les championnats nationaux chaque année.

Q : Pourquoi les triplètes seniors ont-elles été éliminées ?

R : L'âge moyen de tous les participants à tous les championnats en 2022 (y compris les jeunes) était de 61 ans. Cela signifie que les seniors participent déjà à des épreuves non spécifiques à leur âge. Le modèle n'étant pas viable pour BCB, les OSP et les particuliers, la suppression des épreuves seniors permet d'ouvrir le calendrier à d'autres épreuves et de réduire les coûts pour tous.

Q : Pourquoi les paires mixtes ont-elles été supprimées ?

R : Comme il n'y a pas d'épreuve internationale de paires mixtes, il est difficile de justifier le maintien de cette épreuve. La suppression de cette épreuve libère le calendrier pour que les clubs et les OSP puissent organiser leurs propres épreuves régionales s'ils le souhaitent.

Q : Pourquoi les championnats de simple en salle ont-ils été supprimés ?

R : Depuis de nombreuses années, le Championnat intérieur est devenu un événement propre à l'Ouest, car les provinces de l'Est n'y participent pas. Au lieu d'un championnat canadien en salle, Bowls Canada organisera une compétition de qualification pour le Championnat du monde en salle afin de qualifier les participants canadiens au Championnat du monde en salle. Le fait de passer à un format de qualification au lieu d'un "championnat" élimine cette préoccupation. Bien qu'une représentation de l'ensemble du pays soit toujours souhaitable pour une épreuve sanctionnée à l'échelle nationale, on accorde moins d'importance à cette exigence dans le cas d'une épreuve qui est une épreuve de qualification internationale plutôt qu'un championnat national.

Q : Pourquoi l'épreuve des jeunes a-t-elle changé ?

R : Dans le cadre d'un championnat des jeunes, il est important d'offrir aux participants une expérience de compétition significative. De 2015 à 2022, environ 60 % des matchs des garçons et des filles dans la catégorie des moins de 18 ans se sont soldés par des scores extrêmement serrés ("blowouts"), ce qui ne constitue pas une expérience de compétition très enrichissante pour les deux participants. Ces scores inégaux s'expliquent en partie par le fait que de nombreux participants âgés de 12 ans ou moins n'ont pas encore commencé leur puberté, ce qui les désavantage considérablement par rapport à ceux qui l'ont déjà fait. Les attributs physiques (force, endurance, etc.) ainsi que les attributs mentaux (capacité du cerveau à planifier à long terme, stratégie et tactique, etc.) ne sont pas complètement développés chez les adolescents qui n'ont pas encore atteint la puberté.) ne sont pas complètement développées chez les adolescents qui n'ont pas encore atteint la puberté. Cela signifie qu'opposer un enfant de 12 ans à un jeune de 18 ans n'est pas susceptible de donner lieu à une expérience de compétition significative.

Le document DLTA 2.1 de Sport for Life traite de la puberté et de la vitesse maximale de la taille, suggérant que la majorité des garçons et des filles auront atteint la puberté à l'âge de 14 ans :

Notre dernier examen des compétitions (2017) a abouti à l'exigence d'un âge minimum de 12 ans, car avant cela il n'y avait pas de critère d'âge minimum. Nous nous sommes engagés à mener un projet pilote de trois ans (2018, 2019, 2022), c'est pourquoi l'âge minimum de 12 ans a été maintenu pour ces années. Maintenant que notre phase pilote est terminée, nous cherchons à rendre l'événement plus significatif à l'avenir, c'est pourquoi la tranche d'âge sera de 14 à 21 ans. Cette nouvelle tranche d'âge garantira que la majorité des participants auront atteint la puberté et auront les capacités physiques et mentales nécessaires pour se mesurer à leurs pairs.

Dans un monde idéal, il y aurait de multiples opportunités de compétition au niveau local et régional pour soutenir le développement des athlètes avant qu'ils ne participent à des compétitions nationales. Le développement de compétitions spécifiques aux jeunes au sein d'un club ou d'une province est un excellent point de départ pour construire un parcours de développement plus significatif pour les jeunes.

D'après les données sur les participants, la majorité des participants U25 des dernières années jouent déjà dans d'autres tournois de barrage. En limitant l'âge à 21 ans pour les championnats de la jeunesse, on donne aux jeunes joueurs davantage d'occasions de participer. La sélection du représentant du Championnat du monde des jeunes signifie qu'un plus grand nombre de jeunes seront pris en considération. Le nouveau plan stratégique de Bowls Canada a identifié un plan visant à créer des compétitions régionales. qui offrirait aux jeunes et aux autres joueurs en herbe davantage de possibilités de participer à des compétitions et d'être vus par les sélectionneurs nationaux.

Q : Pourquoi le format a-t-il été modifié si radicalement ?

R : Le monde a changé et les jeux dans tous les sports sont modifiés pour devenir plus courts, plus rapides et plus attrayants pour les spectateurs. Afin de permettre la tenue d'un tournoi à la ronde complet, les parties ont été raccourcies pour permettre la tenue d'un tournoi à la ronde de sept parties en moins de jours, et le jeu en séries pour assurer une compétition significative avec moins d'éliminations brutales. Bowls Canada suit également la tendance des World Bowls qui consiste à faire passer les jeux internationaux à des jeux en séries de cinq manches avec des limites de temps plus courtes.

Q : Pourquoi tout a-t-il été déplacé à un seul endroit ?

R : Le modèle précédent, qui consistait à répartir les événements dans tout le pays, était fragmenté, ce qui entraînait une diminution des ressources pour les clubs hôtes, toutes sources confondues. Le fait de tout regrouper se traduira par une augmentation des ressources et des investissements pour l'hôte, ce qui améliorera considérablement le site, l'expérience et le résultat global des championnats.

Q : Quand les championnats de 2024 auront-ils lieu ?

R : Entre le milieu et la fin du mois d'août.

Q : Comment faire une offre pour l'organisation des championnats ?

R : Les détails de la soumission seront affichés sur le site Web de Bowls Canada. Pour en savoir plus, communiquez avec Bowls Canada à l'adresse office@bowlscanada.com.

Q : Qui peut présenter une soumission pour l'organisation d'un tournoi ?

R : Les villes, les clubs et les associations provinciales peuvent tous présenter une soumission, mais les trois devront travailler en collaboration pour que la soumission soit acceptée.

Q : Pourquoi les triples ont-ils été réintroduits ?

R : Afin d'assurer une expérience abordable et significative pour les participants, deux disciplines par personne ont été recommandées. Le format de cinq parties a fait en sorte que le choix d'offrir des simples/quatre et des paires/triples était une option réalisable. Les commentaires des quilleurs et des associations provinciales ont également indiqué que les triples étaient un événement populaire et souhaitable.

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Jake Schuknecht à l'adresse jschuknecht@bowlscanada.com.

À propos de Bowls Canada Boulingrin

Bowls Canada Boulingrin (BCB) est l'organisme directeur responsable du boulingrin au Canada. La mission de BCB est de faire progresser le sport du boulingrin au Canada. Pour obtenir de plus amples renseignements sur Bowls Canada Boulingrin et le boulingrin, visitez le site www.bowlscanada.com.